



Mariana Bastos (16), de "Goico", en rompimiento. Nicole Arroyo, de la U-Latina, intenta frenar el ataque. /Foto: José Rivera

# "Goico" arrancó con el paso de campeón

**Rodolfo Martín.** Una victoria holgada, reflejada en una ventaja de 19 puntos, le permitió al equipo de Goicoechea, actual monarca del baloncesto femenino nacional, debutar ayer con éxito en el inicio del Torneo de Copa, al vencer por 67 a 48 al equipo de U-Latina.

El juego tuvo lugar en las instalaciones deportivas de la Universidad de Costa Rica (UCR), en San Pedro de Montes de Oca, donde además se celebraron otros dos encuentros: Coronado frente a Liberia y San José contra la UCR.

Escazú, el séptimo cuadro en competencia, tuvo descanso.

Goicoechea dominó el partido de principio a fin. Al inicio y, bue-

na parte del juego, con una ventaja a su favor entre siete y 11 puntos. Sin embargo, no fue sino hasta el último cuarto cuando se despegó. La máxima anotadora del campeón fue Karen Acosta con 20 puntos. En la U-Latina Cindy Chavarría y Monserrat Beckford con 14 unidades cada una.

Coronado, actual subcampeón, apabulló 70 a 37 a Liberia que, aunque en el aspecto individual tiene figuras que prometen, le falta más estatura y trabajo en la cancha. Mariela Matamoros con 22 puntos fue la máxima encestadora de ese compromiso.

En el último juego la UCR aplastó a San José 72 a 23.